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Hinweise zu den Barcodeschablonen 
 

Die Barcodeschablonen sollen den Anwendern ermöglichen, die Kompatibilität ihrer Implementierung 

des GTL mit der VDA Empfehlung hinsichtlich der Platzierung des 2D DMC Symbols in der Sektion A3 

und des 1D Barcodes in der Sektion D1 zu überprüfen. Eine exakte Platzierung ist unabdinglich, weil 

automatisierte Lesesysteme bei Ihren Kunden auf die entsprechenden Positionen justiert sind. 

Die Schablonen liegen im Grafik-Format TIF und als MS Visio(R) Zeichnung vor. 

Drucken Sie die Schablone aus, entfernen sie die rot (s/w: grau) gekennzeichneten Flächen und legen 

Sie die Schablone über das von Ihnen produzierte Label. Beide Code-Symbole müssen vollständig 

innerhalb der ausgeschnittenen Flächen zu sehen sein.  

Bitte beachten beim TIF Format: verwenden Sie zum Ausdruck der Schablonen einen Drucker oder 

Druckertreiber, der das Bild nicht komprimiert. Messen Sie ggf. nach und vergewissern Sie sich, dass 

die Breite der Label 210 mm beträgt! 

 

Remark re. Barcode stencils 
 

The barcode stencils shall enable any user to check the compatibility of their GTL implementation with 

the VDA recommendation with regard to the placement of the 2D DMC symbol in section A3 and the 

1D barcode in section D1. An exact placement is necessary because automated reading systems at 

your customers' premises are adjusted to the positions described in the recommendation. 

The stencils are available in TIF graphic format and as MS Visio (R) drawing.  

Print the stencil, remove the red areas (b/w: grey) and place the stencil on top of the label created by 

your application. Both code symbols must fit completely within the removed areas.  

Please note for the TIF format: use a printer or printer driver that does not shrink the picture. Verify the 

correct printout by measuring the label size. Each label must be 210 mm wide.  


